
“大家别着急， 在制作的过程中感受慢生活。” 本周， 朝阳区服务
业工会安排了两天的传统布艺包制作活动， 60名职工会员分批次在老
师的带领下制作出了属于自己的手包。 “我们举办活动的目的一方面
是为弘扬中华民族传统文化， 让职工感受传统文化的魅力。 另一方面
也是希望通过手工制作活动， 为职工纾解工作中的压力。” 朝阳区服
务业工会主席宋慧青告诉记者。 本报记者 刘欣欣 摄影报道

做手工 解压力

菜百千余职工比拼商品寓意介绍

昨天下午，中国财贸轻纺烟草工会、中国商业联合会在北京权金城权品管理
公司举行了一场简短又隆重的沐浴行业“名师带高徒”拜师仪式。 来自沐浴行业
的足疗大师刘连仲、修脚术传承者王建生等7位名师以及25位徒弟，现场进行了
拜师礼。 本报记者 彭程 摄影报道

名师带高徒
技艺传帮带

本报讯 （记者 陈曦 ） 记者
昨天获悉， 历时70天， 共计1300
余名一线销售人员参与的菜百公
司商品寓意介绍大比拼活动进入
决赛阶段。 最终入围的12名选手
都可谓是 “金牌销售”， 这种以
赛促训的方式得到了职工的一致
好评。

此次大比拼活动从今年7月

拉开帷幕， 旨在进一步提高黄金
珠宝首饰销售人员的服务技能。
活动期间， 企业还特意组织了6
次培训活动， 来自销售一线、 有
着丰富商品知识和销售经验的12
名教员深入挖掘了400余种商品
寓意， 丰富了商品的文化内涵，
延伸了商品的属性， 提高了商品
的附加值。 培训中， 他们将商品

知识、 寓意文化、 佩戴常识、 销
售技巧、 顾客心理揣摩等有机结
合， 使培训活动寓教于乐， 受到
职工的欢迎。

菜百公司负责人表示， 此次
大比拼通过以赛代练、 以赛促训
的方式， 提高了销售人员对商品
寓意学习的积极性， 并将其转化
应用到实际工作中。

生活服务
姜女士问： 目前还可以预订

北戴河的优惠房活动吗？
答： 北京市工人北戴河疗

养 院 2016年 “ 持 京 卡 优 惠 折
扣 ， 畅 享 北 戴 河 暑 期 周 末 ”
公 益 活 动 时 间 ： 2016年 6月 8
日 -2016年 9月 17日 的 每 个 周
末 （每周五 、 六 、 日 ） 。 目前

活动已截止 。

互助保障
孙先生问：职工意外受伤，听

说可以申请非工伤意外伤害？ 如
果能申请到工伤， 是否还可申请
此理赔？

答： 职工先确定是否属于工
伤认定的情况， 如可认定为工伤
无法申请此项互助保险的理赔。

职工服务热线问答12351

“面对面” 向职工宣传入会

登报咨询电话：63522410
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西城15个街道将开职工沟通会

员工接待日提建议 工会迅速做回应

本报讯 （记者 马超 ） “说
一千 ， 道一万 ， 不如实事做一
件， 路过正在修建的林间小路有
感。” “向小路的发起者、 推动
者、 设施领导、 修路工人致以崇
高的敬意。” 近几天， 北京现代
职工朋友圈火热议论厂区新建成
的一条林间小路。 员工接待日上
提意见， 北京现代汽车有限公司
工会迅速做出回应， 11天就建成
了员工小路。

国庆节前， 北京现代工会举

行员工接待日， 公司党委、 工会
领导和员工代表40多人一起共进
午餐， 聊了3个小时， 倾听员工
代表们的诉求， 并一一解答。

“在北京现代二工厂西门 ，
冲压、 车身和生产管理部等部门
的员工上下班必经之路就是被草
坪环绕的一条反向的C型通道 。
这条通道也是外协厂家大货车的
送货通道。 上下班的途中， 不免
人车同路， 存在着不安全隐患。
各位领导， 我们想建议是否可以

从草坪中为员工铺一条小路， 既
能避免了人车合流时出现的风
险， 又能减少员工绕路上下班途
径。” 在接待日上， 一名员工提
出建议。

听取员工代表建议后， 公司
工会领导表示会后去现场勘察，
并和相关部门协商修路的可行
性， 在符合规定的情况下， 尽量
满足员工的需求。 工会领导用行
动让员工看到公司工会对员工反
馈问题的重视。 在员工接待日不

久， 一条崭新、 平整、 漂亮的林
间小路出现在上、 下班员工的脚
下。 两边是青草茵茵的绿地和挺
拔的苍松。 在首都花园式工厂的
北京现代二工厂中， 增添了一道
别样的亮丽风景。

“虽然仅仅是一条几十米的
小路， 但它更像是一条通往员工
内心深处的心路。 满满饱含着的
是公司对员工殷切关怀的正能
量 ， 温暖和紧贴着每个员工的
心。” 公司工会主席李双双表示。

李双双说， 员工接待日解答
了员工的疑虑 ， 了解了员工诉
求， 并在符合规定的前提下尽量
满足员工需求。 员工接待日让员
工与公司高层实现了真正意义的
面对面， 拉近了企业经管层和基
层员工的情感距离。

北京现代汽车11天建成“员工小路”

贯彻实施办法
推进民主管理

本报讯 （记者 陈曦 ）记者昨
天获悉， 西城区总工会将在全区
15个街道全面组织召开职工沟通
会，直接面向职工进行入会宣传。

本次活动将分为试点阶段 、
全面推进阶段和总结完善阶段三
个阶段。 第一阶段， 西城区总工
会将选取德胜街道一个园区、 金
融街街道一家商务楼宇以及广外
马连道茶叶一条街进行试点， 召
开职工沟通会。 各街道总工会、
工会服务站将进行现场观摩。 第
二个阶段， 15个街道将全面召开
职工沟通会。 同时， 结合各自辖
区企业、 职工实际情况， 采取符
合实际、 切实可行的措施， 确保
职工沟通会的效果 。 第三个阶
段， 通过试点和全面推进阶段的
实践， 总结经验、 查找问题、 剖

析原因， 进一步提高职工沟通会
的效率。

记者了解到，沟通会上，工会
工作人员将直接面向职工宣传工
会知识、工会工作、工会维权和工
会服务，增进职工对工会的了解，
动员、 吸引职工自愿加入工会组
织。本次活动中，街道总工会将依
托社区联合工会作为职工单体入
会的“蓄水池”，直接吸纳未入会
职工入会， 同时按照职工意愿指
导其所在企业建会。

“各街道总工会要结合地区
实际情况， 因地制宜选择召开职
工沟通会的时间、 地点。 地点上
选择企业相对集中的区域作为会
场； 时间上可以选择职工午休和
上下班高峰时段 ， 做到各有侧
重、 突出特色。” 西城区总工会

相关负责人表示。
相关负责人介绍， 在先期实

践的基础上， 职工沟通会要总结
经验、 查找问题、 不断完善， 形
成可操作、 可持续、 可推广、 可
复制的长效运行机制， 进而促进
实体、 实地企业建会， 强化地区
工会组织的有形覆盖和有效覆
盖， 更好地组织、 凝聚职工、 服
务职工。

（上接第1版）
张建东介绍 ， 此次会议期

间， 协调委员会就如何做好筹办
工作提出了很好的建议， 北京冬
奥组委将认真研究和采纳。 下一
步， 将继续加强与国际奥委会等
国际组织的紧密合作， 深入推进
筹办工作。 一是抓紧完成冬奥会
基础规划和赛事交付计划， 于明
年１月起陆续提交给国际奥委会；
二是着力推进场馆和相关基础设
施规划建设， 今年底基本完成前
期工作 ， 争取明年全面开工建
设； 三是积极参与国际体育组织
相关活动， 加大冬奥会和冰雪运
动人才培养， 精心做好赛事考察
观摩工作； 四是编制完成市场开
发计划 ， 明年全面启动市场开
发； 五是积极开展宣传推广， 推
动冰雪运动进校园、 进社区， 普
及冰雪运动和冬奥知识， 开展会
徽征集评审， 明年下半年将正式
发布。

会议期间， 协调委员会主席
茹 科 夫 在 听 取 了 北 京 冬 奥 组

委 的 汇报和进行考察后表示 ，
在三亿人口的广大地区， 建立一
个世界级的冬季体育中心， 北京
２０２２年冬奥会的这一愿景正在变
成事实。

张建东在回答新华社记者的
提问时， 介绍了北京２０２２年冬奥
会场馆建设情况。 他说， 北京冬
奥会需要使用２５个场馆， 其中有
１２个竞赛场馆和１３个非竞赛场
馆。 北京城区共有１２个场馆， 包
括５个竞赛场馆和７个非竞赛场
馆。 唯一的新建竞赛场馆是国家
速滑馆， 目前国家速滑馆建筑概
念方案国际竞赛正在进行中。 １０
月２０日， １２家国内外知名设计单
位将提交设计方案， 其后将通过
规定流程评选出３个优胜奖， 并
确定最终的实施方案。 国家速滑
馆预计于明年４月开工建设。

北京延庆赛区的两个新建竞
赛场馆和河北张家口赛区新建的
竞赛场馆也将在明年开工建设。
所有场馆将于２０１９年年底完工 ，
以满足测试赛的需求。


